

**BNN.CO.ID**

## "Polisi Desa Mekarjaya Lakukan Door To Door System, Wujudkan Keamanan dan Kedekatan dengan Warga"

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Oct 27, 2023 - 14:50



*"Polisi Desa Mekarjaya Lakukan Door To Door System, Wujudkan Keamanan dan Kedekatan dengan Warga"*

"Polisi Desa Mekarjaya Lakukan Door To Door System, Wujudkan Keamanan dan Kedekatan dengan Warga"

Pada Jumat, 27 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, BRIPDA MUHAMAD TAUFIK RAMADAN, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Desa Mekarjaya, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Kedatangan Bhabinkamtibmas disambut dengan baik oleh warga masyarakat, yang siap menerima himbauan-himbauan penting. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai pesan kepada warga, antara lain:

Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang mendorong prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Mendorong warga untuk berbicara terbuka (Curhat) kepada Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG.

Mengajak warga untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika ada kendala atau informasi seputar kamtibmas di lapangan.

Memberikan pesan kepada remaja, anak, dan wanita agar menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong.

Mengajak warga untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Datarnangka.

Mengingatkan masyarakat untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar dan tidak membakar sampah sembarangan, demi mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

Seluruh kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan upaya Polsek Sagaranten dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta mewujudkan keamanan dan ketertiban bersama.

Pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas diharapkan dapat memberikan pemahaman dan kesadaran kepada masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan, ketertiban sosial, dan keamanan bersama.